

## ACONTECIMIENTOS INTERNACIONALES Y ESPAÑOLES DE LOS NEGOCIOS Y DE LA POLÍTICA BURGUESA INTERNACIONAL

En el gran tablero de ajedrez que es el Mercado mundial, los ataques, las emboscadas, las provocaciones, las retiradas, con o sin diplomacia, cada día se van multiplicando más, en la medida en que nos acercamos a la preparación y al estallido de la III matanza imperialista internacional.

En pleno revoltijo de eso que llaman "*revolución liberal árabe*", iniciada en Túnez y Egipto que se quedó en un aborto más de simple revolución de palacio, el caso de Egipto, con la caída del grupo de Mubarak apoyada por EEUU y Occidente para bloquear los grandes acuerdos económicos, las grandes inversiones de China en Egipto, sólo se detuvieron unos años, puesto que China le ha prestado 13.500 millones de dólares al nuevo gobierno egipcio, al del general Al Sisi.

En Irak-Siria, EEUU, armó y entrenó en el manejo de armamentos modernos y sofisticados a la oposición y al ejército de Sadam Hussein, siempre con el apoyo económico y político de Arabia Saudita, Emiratos, Turquía, Francia e Inglaterra.

El objetivo era desalojar a los capitalistas chinos que habían comprado las petroleras en el norte de Irak. Y desalojar también a los rusos de sus bases naval y aérea en Siria, imponiendo el aislamiento de Rusia a su propio territorio. De momento consiguieron expulsar a los chinos del norte de Irak con la formación del llamado Califato, formado con las armas y el entrenamiento de EEUU en Siria. Rusia sigue defendiendo a bombazos sus bases militares y sus negocios en Oriente Medio y en el Mediterráneo.

Francia e Inglaterra declararon la guerra a la Libia de Gadafi, con todo el apoyo militar de EEUU, entre todos mataron a Gadafi y a su grupo de gobierno, pero no pudieron tomar posesión de los negocios petroleros libios porque ya estaban allí las multinacionales del imperialismo italiano controlando oleoductos, gaseoductos, puertos, etc. ¡Ahora se justifican diciendo que Libia es un Estado fallido, cuando son sus bombas las que lo han provocado, las que han arruinado el alto nivel de vida de la burguesía libia y de Gadafi!

A bombazos rompieron el cántaro, lo hicieron añicos, y ahora no encuentran los pedazos pulverizados para rehacer y pegar el cántaro. El antiguo embajador yanky y sus 4 ayudantes habían dirigido todo el ataque contra Gadafi, ellos conocían los secretos, pero un grupo de sus colaboradores libios les mataron y con ellos murieron los secretos para la recomposición del cántaro libio.

Arabia Saudita trató de imponer gobiernos afines en Siria e Irak junto a EEUU y Turquía, pero no lo ha conseguido, no sólo por la oposición armada de Rusia-Irán-Líbano y parte de Irak, sino también por el enfrentamiento que mantiene con EEUU por la venta de gas y petróleo obtenido con el FRACKING en USA, que ya dedicaban a la exportación, arrebatándole mercados europeos y asiáticos a los saudíes. Para evitar al competidor yanky se han hecho caer los precios del petróleo a menos de la tercera parte en los últimos dos años. Esto ha provocado una ruina y un cierre generalizado de los pozos o campos petrolíferos en EEUU. Motivo por el cual EEUU comenzó la acción para desestabilizar, desde el interior, a Arabia Saudita. Y desde el exterior buscando una alianza con Irán, en espera de que Irán acabe ayudándoles a reventar el

poder absolutista saudí, sin olvidar que los saudíes mantienen otra invasión militar de Yemen.

EEUU formó y financió el Maidan en Ucrania contra Rusia y contra Alemania-Francia. Rusia se quedó con el este de Ucrania y con Crimea. EEUU no consiguió hacer estallar la III gran guerra en Europa y el Maidan se está desinflando. El primer ministro ucraniano acaba de dimitir, era el agente de la CIA en el gobierno ucraniano. Esta dimisión permite avanzar al imperialismo franco-alemán en sus negocios con Rusia en el este de Europa, lo que supone un gran retroceso para EEUU.

El frente asiático de EEUU contra China por el momento no ha conseguido encerrar las mercancías chinas dentro de las murallas de Pekín. Los capitales y las mercancías chinas siguen moviéndose como peces en el agua por todo el mercado mundial. Solo los cañonazos y las bombas podrán detener y destruir esas mercancías y esos capitales ya presentes en todo el mundo, como lo estará el banco de inversiones en infraestructuras formado por China y apoyado por todos los países, excepto EEUU y Japón.

De cara a esa III guerra mundial, que es inevitable si no estalla antes la revolución proletaria, EEUU necesita tener a su lado a los gobiernos de su área histórica de influencia, de América Latina. Para atraer a estos gobiernos está utilizando el palo y la zanahoria, el poder del dólar y la negociación política. Hará concesiones a cuentagotas en lo político y en lo económico. Viene recurriendo a presiones de calle en Brasil-Venezuela-Argentina-Ecuador-Bolivia..., aprovechando los efectos de la crisis para imponer gobiernos afines a la política y a la estrategia yanky. En esta misma política debemos ubicar también la publicación de las cuentas del ministro de petróleo y minas de Venezuela en Andorra, que provocó, entre otros, la quiebra del Banco de Madrid. Una maniobra que EEUU repite ahora con la publicación a través de Wikileaks de los llamados Papeles de Panamá donde se sacan a relucir las vergüenzas de medio mundo pero que curiosamente no contienen ni siquiera un solo corrupto yanky... Esto también ilustra bastante bien que – pese a la escenificación – Wikileaks es un instrumento en manos de EEUU.

Debemos entender que el movimiento nacionalista latinoamericano ha tocado techo en el desarrollo de sus fuerzas productivas y de sus Mercados nacionales o regionales. Sin apoyo del dólar estos nacionalismos no pueden sobrevivir. Están obligados a abrir sus mercados, no solo a los capitales chinos y españoles como vienen haciendo desde finales de los años 80 del siglo XX, sino también a los capitales especulativos y de servicios yankys. Y entendemos que este será el camino económico-político que tomen buena parte de estas burguesías latinoamericanas.

Entendemos que EEUU debe levantar el BLOQUEO a Cuba, lo que facilitará la llegada masiva de turistas, de mercancías, de tecnologías y de capitales a Cuba en los próximos años. Y sólo desde esta perspectiva se formarán los grupos económicos que integren a Cuba en el área de influencia gringa.

África se la disputan China y EEUU: económicamente va ganando China. En el plano estratégico-militar EEUU viene formando, o introduciendo, pequeños destacamentos de

militares-servicios secretos para asesorar y preparar a los gobiernos y ejércitos locales. También China inicia la construcción de bases militares en Yibuti...

El problema de los emigrantes-exiliados de Oriente Medio-África, Asia y Europa del Este no encontrará solución general en Europa Occidental.

En Europa ya hay un inmenso "ejército de reserva de mano de obra", este ejército no encuentra explotadores que le den trabajo, y supone un gasto improductivo para el capitalismo europeo. En estas circunstancias económicas de crisis, la burguesía europea se decanta por aparcar a estos emigrantes-exiliados en sus países de origen. Lo que supone que se producirán, a la chita callando, grandes expulsiones en los próximos meses.

La pequeña burguesía europea no entiende un carajo de economía política. No plantea la reducción drástica de la jornada de trabajo sin reducción salarial para dar trabajo a los millones de parados en todos los países europeos y, por tanto, no ofrecen ninguna alternativa material a los millones de parados que ya no cobran nada, pero su alma caritativa les lleva a soñar con el "reino de los cielos" en pleno capitalismo explotador, guerrero y opresor.

Por todo lo expuesto debemos entender que la política migratoria de la UE será copiada de los acuerdos España-Marruecos, como ya viene sucediendo con las alambradas de Ceuta-Melilla, reproducidas por Centroeuropa. Las "devoluciones en caliente" a Marruecos y las devoluciones en frío, dejando a los emigrantes abandonados en los desiertos sin agua, sin comida y sin ropa: ¿cuantos miles han muerto en estas condiciones?

Bien, de momento, este es el papel que la UE le ha asignado y pagado al matón y carnicero gobierno turco. La burguesía alemana ya nos enseñó cómo se hace jabón con el ejército de reserva de mano de obra exhausto y enfermo por la explotación en los campos de concentración en la II guerra mundial ¿será ahora la burguesía turca la que lo repita, o seguirán siendo los mares y los desiertos los que desguacen a los seres humanos a los que la CIA y otros servicios secretos les ofrecen una patria nueva (emigrar libremente a EEUU y Canadá), como ya hicieron con los kosovares en la guerra contra Serbia? El mundo capitalista no se regenera con las reformas humanitarias: necesita la revolución comunista mundial.

## **DISPONEMOS DE VIEJOS TEXTOS DEL PARTIDO TRADUCIDOS AL CASTELLANO:**

- **En defensa de la continuidad del programa comunista (tesis de 1920 a 1966)**
- **O preparación revolucionaria o preparación electoral (1920 tesis abstencionistas, etc.)**
- **El izquierdismo enfermedad infantil del comunismo, condena de futuros renegados (1960)**
- **Propiedad y capital (1947-48 en Prometeo)**
- **Comunismo y fascismo (1920-1924)**
- **El pensamiento de Mao**
- **Diálogo con Stalin (crítica al xix congreso del pcus-1952)**
- **Diálogo con los muertos (crítica al xx congreso del pcus-1956)**
- **Volumen de la historia de la izquierda comunista (hasta 1919, publicado en 1963)**
- **Clase, partido y estado en la teoría marxista (1952-53)**
- **Rusia y revolución en la teoría marxista-publicado en 1954-55 (recorre la formación de Rusia hasta 1913)**
- **Elementos de economía marxista**
- **Partido y Clase**
- **Los fundamentos del comunismo revolucionario**
- **El proletariado y la guerra imperialista**
- **Teoría marxista de la moneda**
- **El programa revolucionario de la sociedad comunista elimina toda forma de propiedad (Reunión de Turín 1-2 de junio-1958)**
- **La sucesión de las formas de producción en la teoría marxista**
- **Lecciones de las contrarrevoluciones**
- **Las grandes cuestiones históricas de la revolución en Rusia – Estructura económica y social de Rusia 1913-1957**
- **Fuerza violencia y dictadura en la lucha de clase**
- **Serie de textos sobre el activismo**
- **Factores de raza y nación en la teoría marxista**